

11.02.2017 Warum nur bei anderen Narren Musik machen? Wir können auch selber toll Fasching feiern! Dazu war zum Start in die Winterferien vor allem für unsere Jüngsten im Wachwitzer Vereinsheim Gelegenheit.

Fleißige Helfer hatten im Vorfeld ihr Bestes gegeben: Deko für den Vereinsraum organisieren und dann auch anbringen, Pfannkuchen (natürlich auch einige mit Senf!) und herzhaftes Naschereien in ausreichender Menge für alle vorbereiten, Spiele organisieren, für Musik sorgen und zum Schluss natürlich alles wieder aufräumen, als wäre in den gut 4 Stunden nichts gewesen.

{morfeo 95}

Aber es war viel los: wunderschöne Kostüme konnten bewundert werden, für die Haltungen bei den Tanz- und Wurfspielen hätte man getrost mehrfach die sportliche Höchstnote vergeben können, es wurden Ausdauer und Konzentration beim Spaghettiefäden gezeigt. Und beim Schnelppuzzeln zeigte sich, dass viele Hände durchaus hilfreich sein können. Und manchmal ging das Ganze auch im wahrsten Sinne des Wortes über Tisch und Bänke.

Kurzum: alle hatten viel Spaß. Die Allerkleinsten schauten sich das bunte Treiben aber erstmal aus sicherer Entfernung auf dem Arm von Sindy an. Doch wer weiß, nächstes Jahr sind sie vielleicht auch schon im Kostüm beim Feiern mit dabei.

Danke allen Helfern für diesen schönen Nachmittag!

{morfeo 96}